

## Coesfeld hat eine neue Provinzleitung!

Am Samstag, 18.03.2017, fand der Wechsel der Provinzleitung im Kloster Annenthal statt. Einige wegweisende Ereignisse aus der 9-jährigen Amtszeit von Schwester Maria Anneliese Stelzmann wurden nochmals ins Gedächtnis gerufen: als Erstes die Zusammenführung der ehemals drei deutschen Provinzen zu einer Gesamtprovinz mit Sitz in Coesfeld, des Weiteren die Eingliederung der Häuser in England und Italien in die Coesfelder Provinz und schließlich die Übergabe mehrerer bedeutender Einrichtungen an andere Träger. Mit viel Geduld und Verhandlungsgeschick haben Schwester Maria Anneliese und ihr Team gute Lösungen erreicht. Unseren Dank brachten wir in einer festlich gestalteten Vesper und anschließenden Feierstunde zum Ausdruck. Etwa 150 Schwestern aus der ganzen Provinz konnten daran teilnehmen - auch die Schwestern von England und Italien waren vertreten.

Schwester Maria Elisabeth Siegbert gab Schwester Maria Anneliese auf humorvolle Weise



und mit sorgfältig ausgewählten Symbolen Tipps für die erste Zeit ohne Leitungsverantwortung.

Als sichtbares Zeichen für die Übergabe der Verantwortung an Schwester Josefa Maria Bergmann überreichte Schwester Maria Anneliese ihr eine Liste mit den Namen aller Schwestern, die zu unserer Provinz gehören.

Schwester Maria Margret Koch dankte den Schwestern des vergangenen Provinzrates

(Schwester Maria Elisabeth Siegbert, Schwester Maria Birgit Westermann, Schwester Lucia Maria Bergrath und Schwester Josefa Maria Bergmann) sowie Schwester Maria Christina als Sekretärin und Schwester Andrea Maria als Ökonomin.



Für die Mitglieder des neuen Provinzrats (Sr. Maria Regina Pelzel, Sr. Maria Hadwigis Vrenegor, Sr. Birgitt Maria Adelfang, Sr. Maria Paula



Wessel) fand sie Worte der Ermutigung. Zum Abschluss sangen wir ein Segenslied. Die Nachricht, dass Schwester Maria Christina und Schwester Andrea Maria der Provinz auch in den nächsten drei Jahren als Sekretärin und Ökonomin zur Verfügung

stehen, wurde mit langem Applaus bedacht. In den Gesprächen beim anschließenden Kaffeetrinken wurde deutlich, dass wir gemeinsam mit unserer neuen Provinzleitung frohen Mutes in die Zukunft schauen.





Die alte und neue Provinzleitung und –verwaltung

und natürlich noch einige Bilder mehr....

*Bericht: Sr.M.Margareta Mecking, Sr.M.Elke Baumann (gekürzt)  
Fotos: Sr.M.Hermengard Willemsen*